

EN JALISCO, GUARDIA NACIONAL LOCALIZA COSTALES CON POSIBLE MARIHUANA EN CAMIONETA CON REPORTE DE ROBO

La unidad fue abandonada a la orilla de la carretera tras sufrir una ponchadura

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, en el estado de Jalisco, integrantes de la Guardia Nacional (GN) localizaron cuatro costales con posible marihuana, dentro de una camioneta con reporte de robo.

El hallazgo se registró durante patrullajes de seguridad y vigilancia en la carretera Acatlán de Juárez-Barra de Navidad, a la altura del kilómetro 171+000, en el municipio de Autlán de Navarro, donde tuvieron a la vista un vehículo estacionado afuera de la superficie de rodamiento, con la puerta del copiloto abierta.

Los guardias nacionales se aproximaron y se percataron de que la camioneta tenía ponchado el neumático trasero del lado derecho; al observar por la ventanilla notaron que había cuatro costales grandes sobre el asiento del copiloto.

Al revisarlos de manera minuciosa descubrieron que contenían hierba verde y seca con las características propias de la marihuana, con peso aproximado de 30 kilogramos.

Ante este hecho, el personal implementó un dispositivo para ubicar al conductor, sin resultados positivos. Asimismo, consultaron las placas de la camioneta en la plataforma digital del Registro Público Vehicular (Repuve), resultando con reporte de robo.

Los costales con la posible marihuana y el vehículo fueron puestos a disposición ante la agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía para inhibir en el país el traslado y la distribución de todo tipo de sustancias que afecten la salud de la población.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo













